

調剤過誤事案に関する民事訴訟の提起につきまして

この度、弊社子会社のスギ薬局店舗において 2021 年 10 月に発生した調剤過誤事案（以下「本件」といいます。）に関する民事訴訟が提起されました。弊社といたしましては、誠実に対応してまいります。

本件は、誤調剤によるお薬を患者様が服用され、2022 年 5 月にご逝去されたものです。スギ薬局グループとして、亡くなられた患者様のご冥福を心よりお祈り申し上げるとともに、患者様のご家族様には、深くお詫び申し上げます。また、関係者の皆様にも多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

調剤過誤事案の発生以降、速やかに調剤薬鑑査の指導を全店に再徹底するとともに、調剤室の環境整備、マニュアル遵守の再徹底、倫理・コンプライアンスに関する再教育に取り組み、再発防止に向けて取り組んでまいりました。

今後につきましても、調剤過誤を発生させることのないよう店舗管理を徹底し、引き続き再発防止に向けて取り組んでまいります。

患者様のご家族様、関係者の皆様に重ねて心よりお詫び申し上げます。

2024 年 8 月 28 日

スギホールディングス株式会社
代表取締役会長 榊原 栄一
愛知県大府市横根町新江 62 番地の 1
コーポレートブランディング部
TEL：0562-45-2700